

PCR otorga la calificación de “AA-” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Banco VisionFund Ecuador

Ciudad de Quito (2 de septiembre, 2020) En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad otorgar la calificación “AA-” con perspectiva **Estable** a la calificación de la Fortaleza Financiera de **Banco VisionFund Ecuador**. La calificación se fundamenta en la solvencia de la entidad financiera, capacidad de levantar recursos de su principal accionista (VisionFund Internacional), y su amplia experiencia en la colocación de microcréditos. Ante la coyuntura económico actual, el banco ha diferido el total de la cartera y se encuentra en proceso de nuevos acuerdos de pago con sus clientes. Además, las provisiones se han incrementado y se ubican sobre la unidad. La disminución de la recuperación de flujos provenientes de la cartera presionó al banco a incrementar sus niveles de liquidez, los cuales son suficientes para cubrir sus principales requerimientos. Los indicadores de rentabilidad, por su parte, se han contraído, aunque se mantienen sobre el sistema.

Banco VisionFund Ecuador forma parte de VisionFund Internacional, misma que es una organización humanitaria de World Vision International la cual provee recursos a la entidad a través de obligaciones financieras con una tasa promedio del 7,00% y plazos de vencimiento de 37 meses en promedio. Su casa matriz está ubicada en la ciudad de Ibarra y se dedica principalmente a la concesión de crédito para la microempresa; de este modo, puede ayudar a comunidades desfavorecidas, puesto que se enfoca al 100% en este segmento. Cuentan con 17 agencias distribuidas por la mayoría del territorio ecuatoriano.

Estrategias Corporativas

La entidad financiera tiene como estrategia: “Crecer con rentabilidad y salud financiera para lograr un mayor impacto en nuestros clientes y sus familias”, por lo tanto, en su estrategia empresarial se pueden encontrar los siguientes conceptos:

- Crecimiento: mejorar la posición del banco en el mercado de microfinanzas
- Rentabilidad: optimizar el retorno económico y social para los grupos de interés de Banco VisionFund Ecuador.
- Salud financiera: mejorar los elementos cuantitativos y cualitativos de gestión
- Impacto: mejorar la calidad de vida de nuestros clientes y sus familias

Posición competitiva

La Institución está clasificada en el segmento de bancos pequeños del país, en cuanto al activo ocupa el puesto número veinte (20), pasivo veinte (20) y patrimonio diecinueve (19). A la fecha de corte de la información, Banco VisionFund presentó una participación de 0,18% en activos, 0,16% en pasivos y 0,33% en patrimonio. Adicionalmente, en el sistema de bancos privados existen 3 instituciones enfocadas al microcrédito, de las cuales Banco VisionFund ocupa la última posición en la participación de activos del sistema; sin embargo, se ubica en número 2 de estas instituciones en monto otorgado para la cartera de microcrédito.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de Contacto:

Juan Sebastián Galárraga
Analista
jgalarraga@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.